



Schnee beim Rennsteiglauf

Nein, nein, keine Sorge: Trotz empfindlicher Kühle bei der Großveranstaltung am Wochenende war der Winter nicht, wie es das Foto vermuten lässt, auf den Höhenzug des Thüringer Waldes zurückgekehrt. Vielmehr handelte es sich nahe des Beerberges um einen Werbe-Gag, mit dem für den Thüringer Skimarathon geworben wurde. Dieser musste in diesem Jahr wegen Schneemangels ausfallen und soll nun am 17. Januar 2015 seine Premiere erleben. Der abgeladene Schnee stammt aus der Ski-Halle in Oberhof.

Foto: König